Beirat Walle - Fachausschuss "Bildung und Weiterbildung"

Beschluss vom 04.02.2015: Ausweitung der Grundschule Nordstraße zur Ganztagsschule

Der Stadtteilbeirat Walle fordert die Senatorin für Bildung auf, zeitnah den bereits vorliegenden Antrag der Grundschule an der Nordstraße auf Ganztagsbetrieb zu prüfen und in die Planungen aufzunehmen. Über den Stand der Umsetzung ist in einer Bildungsausschusssitzung noch vor den Sommerferien 2015 zu berichten. Zu berichten ist auch, welche Rahmenbedingungen an diesem Standort geschaffen werden müssen.

Begründung

Die Schulleitung hat vor längerer Zeit, auch aufgrund des entsprechenden breiten Wunsches aus der Elternschaft, einen Antrag auf Ganztagsangebot an der Grundschule Nordstraße gestellt. Die Ausweitung der Grundschule Nordstraße zur Ganztagsschule gäbe den Kindern gesicherte Betreuung über die Schulzeiten hinaus und wäre eine große Unterstützung der Eltern, Familie und Beruf besser zu vereinbaren. Zusätzlichen Bedarf sieht der Beirat angesichts der Anforderungen an Bildung und Sprachförderung der schulpflichtigen Kinder aus Flüchtlingsfamilien, die voraussichtlich längerfristig in Walle leben werden.

(einstimmiger Beschluss des FA "Bildung und Weiterbildung" vom 04.02.2015)